



El Jefe de Gobierno, Jorge Macri, estuvo en la Escuela Técnica N°3 María Sánchez de Thompson, de Palermo, donde compartió con los 700 alumnos que concurren el comienzo de las clases del nivel secundario y reafirmó el compromiso de la Ciudad con una educación pública y de calidad.

“La escuela es siempre el mejor lugar donde pueden estar los chicos. Valoramos inmensamente el compromiso de las familias y de cómo interactuamos con los equipos docentes y no docentes”, aseguró el Jefe de Gobierno, quien estuvo acompañado por la ministra de Educación porteña, Mercedes Miguel.

Además, el Jefe de Gobierno, indicó: “Resaltamos el compromiso que tenemos con la educación en sus tres niveles, inicial, primario y secundario, para garantizar el retorno a las clases en la fecha anunciada. Nuevamente, frente a un paro docente convocado, las escuelas de la Ciudad están abiertas”.

La Escuela Técnica N°3 participa del programa del Ministerio de Educación “Ver mejor”, que tiene como objetivo proveer anteojos en forma gratuita a alumnos de escuelas públicas de la Ciudad, que son atendidos por el programa de salud visual “A ver qué ves”. Sobre este establecimiento, el Jefe de Gobierno, agregó: “Estamos muy contentos de visitar una escuela técnica porque creemos que hay un gran futuro para todo lo que es educación para el empleo. En esta institución hay una especialización en óptica desde donde funciona un programa que le entrega anteojos a los niños de las escuelas públicas”.

Por su parte, Mercedes Miguel, manifestó: “Nuestro objetivo es ofrecer una secundaria que pueda responder a las demandas del mundo actual para que los alumnos de la Ciudad tengan experiencias de aprendizaje enriquecedoras, desafiantes y positivas”.

Unos 22.mil estudiantes de primer año del nivel secundario de gestión estatal ya habían comenzado a cursar el 19 de febrero pasado, el trayecto de articulación de Primaria a Secundaria. Este curso tiene lugar en la misma escuela definida para todo el ciclo lectivo y suma dos semanas más de clases para todos los adolescentes que inician primer año.

El comienzo de clases, tanto para la primaria como la secundaria, quedó garantizado en la Ciudad luego de que el Gobierno porteño cerró un acuerdo salarial con los gremios docentes.

Esto incluyó al Fondo Nacional de Incentivo Docente, que el Gobierno nacional no está girando y que fue cubierto por la Ciudad durante enero y febrero.